



# 1月園だより

令和7年12月26日発行 第77号

ピッコロ保育園



早いもので、今年も残すところあとわずかとなりました。この一年、保護者の皆さんには、当園の保育への温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。毎日の送り迎えの中で交わすあいさつや何気ない会話、成長と一緒に喜んでくださるお気持ちが、子どもたちにとって大きな安心となり、園生活の土台を支えてくださいました。

0～2歳児の時期は、心や体の育ちが一人ひとり大きく異なり、その違いがはっきりと表れる時期でもあります。園では、歩くことが楽しくて何度も立ち上がり挑戦する子、床に座り玩具を両手で握り、感触や音をじっくり確かめる子、言葉の代わりに声や表情、しぐさで思いを伝えようとする子など、それぞれの姿が見られました。同じ環境にいても、感じ方や関わり方はさまざまで、そのすべてがその子らしい大切な育ちです。

私たち保育者は、「早くできること」や「周りと同じであること」を目標にするのではなく、子どもたちが安心して自分を表現できることを大切にしてきました。思い通りにならず涙があふれる時も、「そうだったね」と気持ちを受け止めてもらう経験を重ねることで、少しずつ落ち着き、自分なりの伝え方を見つけていく姿があります。その積み重ねが、「自分は大切にされている」という安心感となり、自分らしさの芽を育てていきます。

一年の終わりにあたり、どうぞお子さまの小さな変化や、できるようになったことだけでなく、その子なりに過ごしてきた時間そのものを温かく振り返っていただければと思います。来る年も、子どもたち一人ひとりが自分らしく、安心して過ごせる園であり続けられるよう、職員一同心を込めて保育に取り組んでまいります。どうぞご家族そろって穏やかな年末年始をお過ごしください。良いお年をお迎えください。

## ☆クリスマスたんじょう会☆

ひよこ組 〇〇〇くんのおたんじょう会と、クリスマス会を行いました。パネルシアター「森のクリスマス」ではサンタさんが登場し、たくさんの動物にプレゼントを渡してくれました。クリスマス会では、保育者がハンドベルで♪きよしこの夜を演奏し、きれいな音色にみんなはうつとり。最後はみんなで楽器を持って♪あわてんぼうのサンタクロースと、赤鼻のトナカイを演奏し、楽しいクリスマス会になりました。



## ☆チューリップの球根植え☆

春にきれいな花を咲かせるチューリップの球根を植えました。球根を初めて見た子どもたちは「栗みたいだね」と話していましたが、春になるとチューリップが咲くことを教えると、拍手をして喜んでいました！みんなが植えた球根は、きっときれいな花を咲かせるでしょう。春が楽しみですね。✿



## ☆サンタさんがやってきた☆

24日にピッコロ保育園にもプレゼントを持ったサンタさんがやってきました！袋の中には、クリスマスプレゼントと、ラムネが入っていて子どもたちは大喜び！みんなでサンタ帽をかぶり、クリスマスソングを歌ったり、演奏したりして笑顔と歓声でいっぱいの1日となりました。



### 1月の行事予定

日時	内容
8日（木）	避難訓練
13日（火）	身体測定